



Nadia BENS RHAYAR

Directrice Régionale aux Droits des Femmes et
à l'Égalité de la région Centre-Val de Loire



Yvonne PÉROT

Directrice Régionale de l'INSEE
Centre-Val de Loire

L'égalité entre les femmes et les hommes a été érigée en grande cause nationale du quinquennat par le président Emmanuel Macron le 25 novembre 2017.

Une consultation citoyenne s'en est suivie d'octobre 2017 à mars 2018, en vue de partager les bonnes pratiques et de promouvoir les actions innovantes.

En dépit des avancées au niveau des droits des femmes, d'importantes inégalités entre les femmes et les hommes persistent :

- une femme décède tous les trois jours, victime de son conjoint ou ex-conjoint ;
- l'écart salarial entre les hommes et les femmes reste un constat récurrent ;
- les femmes sont davantage touchées par la précarité ;
- elles restent minoritaires au niveau de la vie publique.

Le recueil et l'analyse de données dans différents domaines (en particulier la démographie, la santé, les violences, la famille, l'éducation, la formation, l'emploi et les loisirs) sont nécessaires tant pour mesurer les inégalités que pour évaluer l'efficacité des politiques publiques.

Nous vous invitons à vous saisir de cette plaquette et à la partager largement autour de vous pour contribuer à faire avancer l'égalité entre les femmes et les hommes.

« L'admission des femmes à l'égalité parfaite serait la marque la plus sûre de la civilisation, et elle doublerait les forces intellectuelles du genre humain. » Stendhal